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定例活動で 15袋回収 

くじら雲仰ぎ集合写真 
6月 16(日)、昨夜来の雨も上がり、定

例活動に木村、林、間宮、佐藤夫妻、

黒田親子、梅田親子、松永、大原、荻

原、中島、磯崎の 14名と、初参加の

古澤氏の 15名で蒲生船着場までの約 3

ｋｍのゴミ拾いをし、15袋の成果でし

た。増水で流れも強く、釣り人もたく

さん出ていたので、梨音ちゃんは林さ

んに引いてもらうという場面も見られ

ました。手代町の古澤氏も初体験なが

ら往復 6ｋｍを見事に漕ぎ切りまし

た。 

久しぶりのガ

マの自生地に

は、沢山のゴミ

が集まっていま

した。上陸休憩

後、みんなで集

合写真を撮りま

した。偶然でし

たが、後方の青

空に真っ白いく

じら雲が浮かん

でいました。年

中、海ごみゼロ

運動を展開して

いる草加パドラ

ーズを応援して

いるかのように

見えました。 



G20・軽井沢会議 

海のプラスチックごみ削減 
6月 15日(土)、朝の NHKテレビによると、昨日の軽井沢町で開催された G20環境部会で

「海のプラスチックごみ削減の枠組み大筋合意・・」と報道されました。つまり、今後は

世界各国が自国のこの問題について

自主的に取り組む努力目標と達成状

況を報告し合う方向で合意がされた

という内容でした。世界の海が、プ

ラスチックごみで汚染されている現

状を地球レベルで取り組み改善していこう

という出発点に立ったと云えるでしょう。

地球上の正常な生態系を守り、次の世代に

引き継いでいく責任は大いに自覚すべきこ

とだと思います。 

埼玉県海ごみゼロウイーク ! 
6月 17日(月)、南越谷公民館で埼玉県河川連絡協議会(大石昌男会長)が開催され、20地域

の人たちが集い、今年度

の海ごみゼロウイークの

取り組みの情報交換と反

省会が開催され、今回、

県下 650環境団体中 150

団体から報告があがって

いるという事でした。草

加市も 60余団体中、1

団体の参加でした。行政

と環境団体の連携をさら

に強める必要がありま

す。世界中が本気になっ

てきた良い機会ですの

で、それをぜひ活かして

いきましょう。 


